

Con toda la vitalidad de sus 84 años regresó José Bohr

Cumplió los 84 años, pero su vitalidad sigue intacta; además, José Bohr no se olvida de los chilenos, por eso volvió para saludar a todos sus amigos, hacer recuerdos y contar cuáles son sus últimas actividades en todos sus centros de ocio: Dinamarca, donde reside; Estados Unidos, hasta donde viaja constantemente, y México, país al que le dedicará su quinto libro.

El cineasta actor y charlestón nacido en Alemania y criado en Argentina, pero

chileno de adopción, llegó por primera vez a nuestro suelo cuando tenía 21 años, como pianista de películas mudas.

Aquí estuvo diez años en Hollywood, donde conoció y se enamoró de todas las grandes estrellas del naciente séptimo arte. Sin dlo al lujo de volver a México la primera película hablada en español, hace 52 años, y también realizó y actuó en "Lupomni, el terror de Chicago", en 1936, película que fue prohibida en Estados Unidos.



JOSÉ BOHR YA ESTÁ DE VUELTA.

Con toda la vitalidad de sus 84 años regresó José Bohr. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Con toda la vitalidad de sus 84 años regresó José Bohr. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)